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SEANCE DU CONSEIL D’ETABLISSEMENT (CET) 
 
Lieu : Salle de conférence de la Maison Pulliérane – La Paudèze Date et heure de la prochaine séance : 
Date et heure de la séance : 31.05.2023 – 19h30                                              13.11.2023 – 19h30  
 
 

 

PARTICIPANT-E-S 
[Prénom Nom] 

FONCTION PRÉSENCE 
[Présent-e ; Excusé-e] 

Jean-Marc Chevallaz (JMC) 
Président du CET, représentant du quart politiques, conseiller Municipal à Pully, membre du Bureau 
de l’Entente 

Présent 

Damien Cuche (DC) 
Représentant du quart politiques, conseiller Municipal à Belmont-sur-Lausanne, membre du Bureau 
de l’Entente 

Présent 

Arielle Martin (AM) 
Représentante du quart politiques, conseillère Municipal à Belmont-sur-Lausanne, présidente du 
Bureau de l’Entente 

Présente 

Julien Bocherens (JB) 
Représentant du quart école, Directeur de l’Etablissement scolaire primaire de Pully, Paudex et 
Belmont-sur Lausanne (EP PPB) 

Excusé 

Sébastien Fague (SF) Représentant du quart école, Directeur de l’Etablissement scolaire secondaire de Pully (ES Pully) Présent 

Evelyne Abbet (EA) Représentant du quart école, Déléguée PSPS à l’EP PPB Présente 

Leandro Cagnazzo (LC) Représentant du quart parents Présent 

Tânia Gazzola (TG) Représentante du quart parents Excusée 

Isabelle Delacrétaz (ID) Représentante du quart parents Présente 

Sandra Gillard (SG) Représentante du quart civils Excusée 

Nathalie Mayr (NM) Représentante du quart civils, Directrice de structure à la Fondation de l’Enfance et de la Jeunesse Présente 

Caroline Jeangros et Stéphanie 
Progins (CJ et SP) 

Représentante du quart civil (1 poste), pédiatres à Pully 
Présente (SP) 
Excusée (CJ) 

Sabrina De Grandis (SDG) Secrétaire du Conseil d’Etablissement, secrétaire-assistante à la DJAS Présente 
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RESP. DOMAINE SUJET DONNÉE 
[Suspens ; Décision ; Info] 

DÉLAI 
[jj.mm.aaaa] 

QUI FAIT 
[X] 

JMC Ouverture de 
séance 

JMC souhaite la bienvenue aux membres du CET, notamment à SP qui participe à 
sa première séance. Les présentations sont faites entre les membres. Info - - - 

TOUS Approbation du 
PV de la séance 
du 15.03.2023 

Les membres parcourent ensemble le PV de la dernière séance, envoyé tardivement. 
Une demande d’ajout a été faite et acceptée. Le procès-verbal est adopté avec 
corrections. 

Correction - SDG X 

LC, EA, 
AD 

Evénement-
conférence sur 
la préoccupation 
partagée 

Plusieurs contacts ont été pris avec le Théâtre de l’Octogone pour trouver une date 
afin de réserver la salle. LC remercie EA pour le partage de contacts de 
conférenciers, il demande si une salle plus petite pourrait être envisagée. AD lui 
répond que le dernier événement avait attiré de nombreux parents et qu’il serait 
dommage de devoir refuser l’entrée à des personnes. 

EA précise que le thème de la préoccupation partagée fait également partie d’un 
projet PSPS. Elle a déjà contacté Mme Lugon, conférencière, afin de demander des 
disponibilités. EA va continuer ses contacts et revenir vers le CET avec des 
disponibilités plus précises pour réserver une salle. 

Info - - - 

Quart-
parents
, JMC 

Retour sur la 
visite du 
réfectoire 
secondaire du 
16 mai 2023 

Le quart-parents remercie le CET pour cette visite. Si au premier abord le réfectoire 
semble petit, il accueille de nombreux élèves. Il serait nécessaire de prévoir un 
réaménagement pour ajouter du confort et moderniser le lieu. 

Les points négatifs relevés sont le manque de solutions de paiement alternatives au 
cash et la réservation des menus équilibrés. Le quart-parents a toutefois été rassuré 
car ces problématiques sont connues de la Ville de Pully qui cherche à y remédier. 
Des prestataires ont été contactés et un développement de solutions a été mis au 
budget de l’année 2024. L’offre pourrait également être revue afin d’étoffer le buffet 
de salades déjà existant et diminuer la « junk-food » mais il est impensable de la 
bannir totalement. 

Le quart-parents relève qu’ils ont été bien accueillis et que la responsable du 
réfectoire connait bien les élèves et insuffle un aspect familial au lieu. 

JMC informe les membres du CET qu’il a été à la rencontre des jeunes dans Pully 
pour leur demander ce qui les pousse à manger hors du réfectoire : sortir du 
périmètre scolaire, plus petites portions et choix plus grand, suivi des camarades. 

Info - - - 
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RESP. DOMAINE SUJET DONNÉE 
[Suspens ; Décision ; Info] 

DÉLAI 
[jj.mm.aaaa] 

QUI FAIT 
[X] 

AM, LC Aparté sur 
l’équilibre 
alimentaire 

AM et LC souhaitent développer la question de l’équilibre alimentaire. Une 
diététicienne était intervenue en classe par le passé afin de proposer des idées et 
solutions aux élèves. AM se demande toutefois si cette problématique est de 
compétence familiale ou scolaire. LC répond que les parents en sont conscients, 
mais qu’il est nécessaire qu’ils se sentent soutenus par l’école. 

Info - - - 

LC, 
JMC, 
NM 

Tour de table 
– 

Quart-parents 

LC demande de modifier l’approbation du PV en passant par la voie électronique (e-
mails). Cela permettrait aux membres d’en prendre connaissance et de le publier plus 
rapidement. JMC propose également de mettre l’ODJ a disposition sur le site internet 
à l’avance. Ces points sont validés par les autres membres. 

LC demande pourquoi des enfants de 1-4P de l’Annexe-Ouest sont accueillis à 
l’UAPE dans le collège de Chamblandes II (La Bulle) et les élèves de 5-P de 
Chamblandes sont accueillis à l’APEMS en face de l’Annexe-Ouest (Jules Loth). Il 
demande si les groupes pourraient être « échangés » afin de diminuer les trajets. 

NM lui répond que cette option n’est pas envisagée car les locaux sont adaptés au 
groupe d’âge qu’ils accueillent et des transformations seraient nécessaires. La 
situation devrait être normalisée lors de l’extension du collège Principal, car les 
élèves ont été déplacés pour des raisons pédagogiques et d’équilibrages scolaires. 
Un réfectoire primaire communal a été créé, L’Entre-Deux, pour accueillir les élèves 
des deux collèges car la distance entre ces écoles n’a pas été jugée rédhibitoire. 

La gestion des effectifs reste de compétence scolaire uniquement. Les communes, 
les établissements scolaires et les structures d’accueil se coordonnent toutefois pour 
le traitement des situations particulières. 

Les projets d’agrandissement des collèges sont abordés, mais ce point a déjà été 
traité lors de la dernière séance. JMC précise que le plan d’affectation (préavis 09-
2023) passe auprès du Conseil communal pulliéran le mercredi 21.06. Le projet de 
bâtiment modulaire de Chantemerle (préavis 03-2023) débute dès le mois de juin 
2023 pour une mise à disposition à la rentrée d’août 2024. Il ne s’agit pas d’un 
portakabin mais d’une structure définitive en bois. Le sujet devra être porté à une 
prochaine séance pour être discuté plus en détail. 

Les dates des séances pour les parents ont été fixées au 05.10, 11.10 et 06.11. LC 
informe qu’il souhaite quitter le CET et demande comment procéder. La question de 
d’ajouter des critères pour les parents du quart : par ex. la diversité des communes 
et des établissements est abordée mais infaisable en l’état. 

Info - - - 
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RESP. DOMAINE SUJET DONNÉE 
[Suspens ; Décision ; Info] 

DÉLAI 
[jj.mm.aaaa] 

QUI FAIT 
[X] 

SF, EA, 
DC 

Tour de table  
– 

Quart-
professionnels 

SF informe les membres que le Carrefour-chansons et l’Atelier chansons se sont 
récemment déroulés à satisfaction. Des élèves du secondaire ont aussi gagné le prix 
du concours SwissCanSat et SF distribue quelques exemplaires du journal de l’école, 
le Noir sur Blanc, aux membres. Les examens de certificat commencent la semaine 
prochaine et les tâches de fin d’année scolaire suivent leur cours. 

Il informe également que JB, absent à la séance, continue la prise en main de ses 
fonctions et visite les classes du primaire. Les déménagements de la bibliothèque 
scolaire et de la direction primaire sont les grands changements de l’été. 

EA remonte une demande des enseignants de Belmont : la commune souhaite-t-elle 
impliquer les élèves lors du Giron des Musiques en mai 2024 ? DC répond par 
l’affirmative, la communication parviendra aux parents dès la rentrée. 

Info - - - 

 Tour de table 
– 

Quart-civils 

Néant. 
Info - - - 

DC, 
JMC 

Tour de table 
– 

Quart-politiques 

AM parle de la campagne de prévention contre les « puffs » réalisée par Unisanté, 
PSPS, Association CIAO, le Conseil des jeunes de Lausanne et Lausanne Région. 
Des conférences peuvent être organisées et du soutien peut être apporté par 
Lausanne Région. EA rappelle que les cigarettes électroniques sont déjà interdites 
dans le règlement de l’établissement secondaire. 

DC confirme que ce thème est également ressorti lors d’une séance de la 
commission extraparlementaire enfance et jeunesse. Il était également question de 
l’implication des jeunes dans les enjeux politiques. Il demande la possibilité de 
contacter directement Monsieur Sébastien Fague pour organiser une exposition sur 
ce thème, ce qui est accordé. 

Info - - - 

TOUS 
Agenda 

La prochaine séance, prévu le 8 novembre est déplacée au 13 novembre 2023. un 
doodle suivra pour fixer les prochaines séances de la fin de l’année scolaire. Info - - - 

 
 
 
 
 J.-M. Chevallaz A. Delaloye  
 Le président Chef de service 


